

ATA 2021(1)

Reunión de la Comisión de Calidad del Programa de Doctorado en Tecnologías Informáticas.

Se celebró de manera virtual, el 15 de Enero de 2021, a las 9:30 horas, en convocatoria única.

ORDEN DEL DÍA

1. Informe del Coordinador del Programa de Doctorado
 2. Asuntos de trámite.
 3. Ruegos y preguntas
-

ASISTENTES

Don Andrés Caro Lindo, Don Juan Manuel Murillo Rodríguez, Don Antonio José Plaza Miguel, Don Miguel Ángel Pérez Toledano, Doña Silvia Pérez Rufo, Don Fernando Sánchez Figueroa y Don José Carlos Sancho Núñez.

DESARROLLO DE LA SESIÓN

El Coordinador de la Comisión de Doctorado, Don Miguel Ángel Pérez Toledano, da la bienvenida a los asistentes.

1. Informe del Coordinador del Programa de Doctorado.

El doctorando Don José Carlos Sancho Núñez es miembro de la Comisión de Calidad del Programa de Doctorado como representante de alumnos, como quiera que el doctorando tiene depositada la tesis doctoral, el coordinador informa que en breve este tendrá que dejar de ser miembro de la Comisión y se deberá elegir otro representante de alumnos.

Debido a los retrasos en los trabajos doctorales de varios doctorandos debidos, entre otras cosas, al estado de pandemia en el que nos encontramos, el Coordinador informa que tiene noticias de que en breve empezarán a llegar solicitudes de prórroga de entrega de tesis doctoral.

En pocos días se publicarán los cursos del Plan de Formación del PDI de la Universidad de Extremadura del año 2021 del SOFD. Como sabemos de otros años, estos cursos están orientados al PDI y a estudiantes de Tercer Ciclo. Son recomendables, sobre todo, para nuestros doctorandos de primer año. Se recuerda a los tutores y directores que es conveniente seleccionar aquellos cursos

que vayan dirigidos a estudiantes de tercer ciclo y que se ajusten a las necesidades de los trabajos doctorales de los doctorandos.

Por último el Coordinador comenta a los miembros de la Comisión que es necesario elaborar la memoria del Programa de Doctorado que en breve será requerida por el Negociado de Posgrado.

Se abre un turno de intervenciones. No se producen intervenciones.

2. Asuntos de trámite.

Con fecha 13 de Enero de 2021 el Coordinador de la Comisión de Calidad ha recibido la solicitud de prórroga de la entrega de tesis doctoral de Don Juan Francisco Inglés Romero. La documentación viene firmada por la directora, Doña Cristina Vicente Chicote, y el tutor, Don Juan María Hernández Núñez. La fecha de extensión de la prórroga solicitada es hasta el 1 de Febrero de 2022. Los motivos que se argumentan son:

- Debido a la situación de pandemia provocada por el Covid-19 no ha podido completar la memoria de su tesis doctoral, que actualmente se encuentra en un estado muy avanzado.

Se abre un turno de intervención. No se producen intervenciones. Se somete a votación la petición de prórroga y se aprueba por unanimidad.

3. Ruegos y preguntas

No se produce ninguna intervención. Por lo que, sin más asuntos que tratar, el Coordinador levanta la sesión a las 10:05 horas, agradeciendo la asistencia a los miembros de la Comisión.

De lo cual doy fe como Secretario de esta reunión, a 15 de Enero de 2021.



Fdo.: Antonio José Plaza Miguel
Secretario de la Comisión de Calidad del Programa de
Doctorado en Tecnologías Informáticas